
 

 

   
    

 

   
       

  
 

 
    

   
       

    
    

 
   

   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     
 
 

Baumpflanzungen in  Margareten dringend notwendig.  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von „WIR FÜR MARGARETEN“ stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 07.03.2023 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen 
folgenden 

Antrag  
Die zuständigen Stadträt*innen, insbesondere der amtsführende Stadtrat Klima, Umwelt, 
Demokratie und Personal, Jürgen Czernohorsky, werden ersucht, zusätzliche finanzielle Mittel für 
Baumpflanzungen in Margareten zur Verfügung zu stellen. 

Begründung  

Margareten ist einer der Hitzehotspots in Wien. Die Belastungen durch die Hitze sind in Margareten 
die höchsten in Wien. Vulnerable Bevölkerungsgruppen wie Ältere, Kranke oder Kinder sind extrem 
belastet (s. UHVI, Urban Heat Vulnerability Index Wien). In Margareten gibt es in über dreißig Gassen 
keinen einzigen Baum. In zahlreichen Gassen gibt es unzureichend viele Bäume. Es ist von einem 
zusätzlichen Bedarf von mindestens vierhundert Bäumen auszugehen. 

Bäume sind eine anerkannte Maßnahme zur Reduktion der Hitzebelastung. In einem von Asphalt, 
Verkehr und kahlen Fassaden geprägten Wohngebieten, ist es unabdingbar, alle Maßnahmen gegen 
die Auswirkungen des Klimawandels zu setzen. Speziell der fünfte Wiener Gemeindebezirk sollte 
daher umfassend von der Stadt Wien unterstützt werden. 
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